

Schwer Fittings GmbH · Hans-Schwer-Platz 1 · D-78588 Denkingen

**Schwer Fittings Geschäftspartner**

Annika Liebermann  
liebermann@schwer.com

21.09.2023

**Erklärung zur RoHS-2 und RoHS-3 Richtlinie**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die RoHS-Richtlinien 2011/65/EU und 2015/863 legen Verwendungsbestimmungen von derzeit gesundheitsgefährdenden Stoffen fest.

Diese Stoffe dürfen in homogenen Bauteilen einen Massenanteil von mehr als 0,1% bzw. 0,01% bei Cadmium nicht überschreiten.

Diese sind:

Blei	Polybromierte Diphenylether
Quecksilber	Di(2-ethylhexyl) phthalat
Cadmium	Butylbenzylphthalat
Sechswertiges Chrom	Dibutylphthalat
Polybromierte Biphenyle	Diisobutylphthalat

Wir bestätigen, dass alle im Katalog angegebenen Standard-Artikel nach unserem Wissen keine der aufgeführten Stoffe in unzulässigen Gewichtsanteilen beinhalten.

Weiterhin haben wir unsere Lieferanten dazu verpflichtet, uns nur mit RoHS-konformen Produkten zu beliefern.

Aufgrund der steigenden Zahl von Anfragen zu diesem Thema bitten wir um Verständnis, dass wir externe Datenblätter oder Fragebögen nicht unentgeltlich beantworten. Sollte ihnen diese Form nicht ausreichend sein, bitten wir um Kontaktaufnahme.

Wir hoffen Ihnen damit geholfen zu haben und verbleiben,  
mit freundlichen Grüßen

**Schwer Fittings GmbH**

  
Klaus Schätzle  
Leitung Produktionen

  
Annika Liebermann  
Qualitäts- und Umweltmanagement

Schwer Fittings GmbH · Hans-Schwer-Platz 1 · D-78588 Denkingen

**To our business partners**

Annika Liebermann  
liebermann@schwer.com

21.09.2023

**Declaration on the RoHS-2 and RoHS-3 Directive**

Dear business partners,

the RoHS Directives 2011/65/EU and 2015/863 set out conditions of use of substances that are currently hazardous to health.

These substances must not exceed a mass fraction of more than 0.1% or 0.01% for cadmium in homogeneous components.

These are:

Lead	Polybrominated diphenyl ethers
Mercury	Di(2-ethylhexyl) phthalate
Cadmium	Butyl benzyl phthalate
Hexavalent chromium	Dibutyl phthalate
Polybrominated biphenyls	Diisobutyl phthalate

We confirm that, to our knowledge, all standard articles listed in the catalogue do not contain any of the listed substances in inadmissible proportions by weight.

Furthermore, we have obliged our suppliers to supply us only with RoHS-compliant products.

Due to the increasing number of enquiries on this subject, we ask for your understanding, that we do not answer external data sheets or questionnaires free of charge.

If this form is not sufficient for you, please contact us.

**Schwer Fittings GmbH**

  
Klaus Schätzle  
Leitung Produktionen

  
Schwer Fittings GmbH  
Hans-Schwer-Platz 1  
D-78588 Denkingen  
www.schwer.com  
  
Annika Liebermann  
Qualitäts- und Umweltmanagement